



sortie à Saintes-6ème B

publié le 01/06/2018

Sortie pédagogique pour visiter les monuments antiques de la ville de Saintes



Toutes les classes de 6ème sont allées à Saintes au mois de mai, en trois groupes.

Le vendredi 18 mai, avec nos camarades de 6A, nous sommes allés visiter les monuments antiques de Saintes, en Charente maritime.

Après un voyage en bus d'environ 1h15, nous sommes arrivés devant l'amphithéâtre de Mediolanum Santonum (nom de Saintes il y a 2000 ans).

Dans cet édifice, les spectateurs assistaient à des combats de gladiateurs, d'animaux, des exécutions de condamnés à mort, voire à des reconstitutions de batailles navales. Ceux qui allaient voir ces spectacles savaient où s'asseoir : les plus riches s'installaient en bas des gradins, les femmes et les esclaves allaient en haut. Descendus dans l'arène, nous sommes passés, comme les gladiateurs de l'Antiquité, par la « porte des vivants » et la « porte des morts » où passaient les blessés et les morts.

L'arc de Germanicus était une porte de la ville située à l'extrémité d'un pont sur la Charente. La via Agrippa (voie romaine qui reliait la ville à Lyon) aboutissait à ce pont. Cet arc servait à organiser la circulation et il y avait un péage.

Après un pique-nique à l'ombre des arbres du jardin public, nous sommes rentrés au collège.

Sortie organisée par Mme M. Boiroux